

Bedienungsanleitung

1. Legen Sie die zu testende Batterie mit dem Pluspol nach oben auf die Testfläche des Batterietesters.
2. Schieben Sie nun die Batterie leicht gegen den oberen Prüfkontakt. Halten Sie dabei die Batterie maximal eine Sekunde gegen den Prüfkontakt.
3. Diagramm-Anzeige:
80%–100% Batterie ist gut geladen, **65%–80%** Batterie ist schwach und hält nur noch kurze Zeit, **weniger als 65%** Batterie ist zu schwach oder schlecht geladen, bitte sofort durch neue Batterie ersetzen.
4. Für 1,4V- und 1,5V-Batterien geeignet.

Instructions for use

1. With the positive terminal facing upward, place the battery you want to test on the test area of the battery tester.
2. Lightly press the battery against the upper test contact. Please do not hold the battery for more than one second against the test contact.
3. Diagram display:
80%–100% battery power is good, **65%–80%** battery power is low and will last only a short time, **under 65%** battery power is too low; replace the battery at once.
4. Usable with 1.4V and 1.5V batteries



Batterietester

Battery tester

79072208-2025-08

REF 31299

egger Otoplastik + Labortechnik GmbH
Aybühlweg 59
87439 Kempten / Germany



egger